

Ciudad de México, 27 de mayo de 2024  
Boletín 199/24

## VAMOS FUERTES Y UNIDOS RUMBO A LA VICTORIA ELECTORAL DE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN EN LA CIUDAD DE MÉXICO: CLARA BRUGADA

- La futura jefa de Gobierno, arropada por todos los candidatos de la Transformación a alcaldías y diputaciones, agradeció el respaldo de la ciudadanía que la coloca 15 puntos arriba del opositor en todas las encuestas
- Llamó a sumarse al lado correcto de la historia y salir a votar masivamente este 2 de junio
- "No les vamos a fallar. La campaña fue como será mi gobierno, de territorio y no de escritorio", subrayó

A seis días de la victoria electoral de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, la futura jefa de Gobierno, hizo un llamado a toda la ciudadanía para que este 2 de junio salgan a votar con alegría a defender la justicia y la dignidad, y se sumen al lado correcto de la historia.

Arropada por todas y todos los candidatos a las alcaldías, al Congreso de la Ciudad y al Senado de la República, Clara Brugada afirmó que con el respaldo de la ciudadanía y del pueblo, quienes son los protagonistas del cambio y la transformación de la capital, ganarán con contundencia todos los espacios de elección popular que se disputarán el próximo domingo.

"Aquí está el equipo ganador de la Ciudad de México, aquí está el equipo de López Obrador, aquí está el equipo de Claudia Sheinbaum, y aquí está el equipo que va a gobernar esta ciudad, que va a hacer las leyes y aprobar los presupuestos públicos. Aquí estamos fuertes y unidos, porque unidos somos invencibles", manifestó entre aplausos de los asistentes.

Señaló que el movimiento de la Cuarta Transformación en los últimos años, se ha consolidado en las demarcaciones que gobiernan, que concentran más del 60%

del padrón electoral, en donde, aseguró, no solo van a ganar, sino a arrasar. "Vamos a obtener una votación histórica".

La candidata por Morena, PT y PVEM, resaltó que las y los candidatos de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" también van a recuperar a fuerza de votos las alcaldías Tlalpan, Coyoacán, Azcapotzalco, Cuauhtémoc, Magdalena Contreras, Cuajimalpa, Miguel Hidalgo, Álvaro Obregón y Benito Juárez.

Asimismo, mencionó que la Cuarta Transformación ganará la Jefatura de Gobierno, la Cámara de diputados y el Senado de la República, y obtendrá la mayoría calificada contundentemente en el Congreso de la Ciudad de México, a fin de acabar con el veto de las minorías que detienen el avance de esta ciudad. "Todas las encuestas nos otorgan una amplia ventaja, 15 puntos en promedio", afirmó.

Dijo que esta campaña electoral fue una campaña de la esperanza y la alegría, donde visitó todos los distritos electorales y todas las alcaldías, en las cuales realizó 109 eventos públicos y dialogó con todos los sectores sociales, económicos, culturales, empresariales, académicos, estudiantiles; donde se ha encontrado con el pueblo y presentó las mejores propuestas y soluciones a los problemas de la ciudad. "No les vamos a fallar. La campaña fue como será mi gobierno, de territorio y no de escritorio", resaltó.

La próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México, aseguró que en el transcurso de la campaña, las y los candidatos de Morena, PT y PVEM, conquistaron el corazón de millones de ciudadanas y ciudadanos, y hoy cuentan con un enorme respaldo en toda la ciudad. "Con organización, honestidad y conciencia vamos por 3 millones de votos a favor de la transformación".

En el evento, la candidata a la Jefatura de Gobierno señaló que el próximo 2 de junio esta ciudad será un poderoso dique contra la derecha antiderechos; "seis días faltan para acabar con la partidocracia corrupta que representan el PRI, el PAN y el PRD. Seis días faltan para reafirmar el respaldo mayoritario en favor de la transformación de México".

Finalmente, Clara Brugada hizo un llamado a todos los actores políticos a realizar una jornada electoral limpia y respetuosa el próximo 2 de junio. Además, agradeció a toda la ciudadanía que participó en la campaña y por el respaldo evidente a su proyecto de gobierno; así como a la estructura de promoción y defensa del voto y a todos representantes de los medios de comunicación que la acompañaron.

Al tomar la palabra, el presidente local de Morena, Sebastián Ramírez, afirmó que han hecho una campaña como les enseñó el presidente Andrés Manuel López Obrador, casa por casa, despertando conciencias y tocando corazones, y por eso aseguró que van a ganar la Jefatura de Gobierno, los 33 distritos locales, los 22 distritos federales y las 16 alcaldías.

Asimismo reconoció la excepcional campaña que realizó Clara Brugada, recorriendo cada una de las 16 alcaldías y todas las colonias de la Ciudad de México, lo que da como resultado la claridad de su triunfo en la ciudad, de manera que pidió a toda la gente salir a defender los derechos de la ciudad el próximo 2 de junio y votar para que continúe la Cuarta Transformación en la ciudad.

Por su parte, las y los candidatos manifestaron su total respaldo a Clara Brugada y coincidieron en que la Ciudad de México será conservada por la izquierda y el próximo 2 de junio recuperarán las alcaldías que hoy gobierna la derecha, porque se siente el entusiasmo en las calles y en cada rincón de la capital; confiaron en que la ciudadanía no venderá su voto, sin embargo, llamaron a la población a defenderlo y a denunciar.

En el mensaje a medios también estuvieron presentes la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández; los candidatos al Senado, Ernestina Godoy y Omar García Harfuch; las y los candidatos a diputaciones locales y federales, así como las y los aspirantes a las alcaldías: Gaby Osorio por Tlalpan; Lety Varela, Benito Juárez; Nancy Núñez, Azcapotzalco; Janecarlo Lozano a Gustavo A. Madero; Miguel Torruco por Miguel Hidalgo; Aleida Alavez por Iztapalapa; Caty Monreal por Cuauhtémoc; Fernando Mercado por Magdalena Contreras; Javier López Casarín

por Álvaro Obregón; Berenice Hernández por Tláhuac; Hannah De Lamadrid por Coyoacán; Octavio Rivero por Milpa Alta; Circe Camacho por Xochimilco y Lourdes Paz por Iztacalco.

"El triunfo de la transformación el próximo domingo será la victoria de la congruencia, de la tenacidad, de la razón y de la justicia; el triunfo de la gente que trabaja y se esfuerza todos los días para salir adelante. Vamos rumbo a la victoria y nos quedan horas para lograrlo, ese es el triunfo al que vamos", remarcó la futura jefa de Gobierno, Clara Brugada.

—oo00oo—